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Vote du budget 2015

Un budget de résistance  
Le 31 mars, le Conseil municipal a adopté le budget primitif de la commune et le taux des quatre 
taxes locales pour 2015. Il a été adopté à la majorité par les groupes Communistes et partenaires, 
Parti de Gauche, Socialistes unitaires, Europe écologie-les Verts et Non-inscrits et Citoyens.  
Les élus du groupe Parti socialiste et citoyens ont voté contre et ceux de l’UMP-UDI-Divers 
droite ont quitté la salle avant le vote.

A près avoir débattu des orientations budgétaires 
avec les Chevillais le 10 février dernier, le Conseil 
municipal s’est réuni pour procéder au vote 

du budget pour l’année 2015. « Nous sommes à un 
moment clef de la gestion de nos communes et de 
leur autonomie pourtant inscrite dans la constitution. 
Depuis plusieurs années des coups sont portés aux 
collectivités territoriales pour leur faire payer le prix 
d’une dette dont elles ne sont pas responsables » 
a expliqué André Deluchat, maire-adjoint délégué 
aux Finances, dans son intervention d’introduction. 
« Nous sommes en faveur d’une politique de 
solidarité nationale pour redresser les comptes de 
la nation et pour préparer l’avenir des générations 
futures » a rétorqué à ce propos Yacine Ladjici 
(groupe Parti socialiste et citoyens). « Il est important 
d’être solidaire mais le système de péréquation entre 
communes mériterait peut-être d’être mieux défini » 
s’est interrogée de son côté Hermine Rigaud (groupe 
Socialistes unitaires). « Les orientations budgétaires 
pour lesquelles nous avons rappelé le contexte 
économique et social contraint et dégradé tentent de 
rectifier autant que faire se peut les injustices et les 

dégâts collatéraux de choix politiques d’austérité » 
a pour sa part déclaré Nathalie Tchenquela-
Grymonprez (groupe Parti de gauche). Des propos 
qui ont remporté l’assentiment de Nora Boudon 
(groupe Communistes et partenaires) : « Ce budget 
est un budget de résistance, car il réaffirme notre 
volonté de garder le cap pour offrir aux Chevillais un 
service public de qualité qui réponde au plus près à 
leurs besoins ». « Ce budget a une structure saine, 
un autofinancement confortable dû à des recettes 
importantes » a souligné Liliane Ponotchevny 
(groupe UMP-UDI-Divers droite) qui a néanmoins 
déploré le fait que « les choix politiques adoptés 
ne sont pas les nôtres. Notamment votre budget 
sur la sécurité que nous jugeons scandaleusement 
bas », ce qui a suscité de vifs débats au sein de 
l’assemblée. Afin de préserver le pouvoir d’achat des 
Chevillais, il a par ailleurs été décidé de n’augmenter 
que de 1% la fiscalité locale. Et Stéphanie Daumin, 
la Maire, de conclure : « avec notamment l’impact 
financier de la métropole, à partir de 2016 et surtout 
de 2017, nous serons dans un contexte d’incertitude 
comme les collectivités n’en ont jamais vécu ». ● 


